

# 令和5年度 大玉村立玉井小学校 学校だより

~自分やふるさとに誇りをもち、夢や希望に向かう子ども~  
○自ら学ぶ子ども  
○心豊かな子ども  
○たくましい子ども

## 玉っ子

NO 4 R 5.5.17  
文責 校長 佐藤則之



「創立150周年玉っ子大運動会」と銘打った今年度の運動会が、13日(土)に無事終了しました。

天気予報では、午後から雨の予報もあり心配しましたが、雨も降らず風もなく運動会を行うには、とてもよいコンディションの下で行うことができました。

盛会裏に  
終わる



応援合戦も見応えあり！



リレーも復活



1年生による開会の言葉



指先まできれいに

## 創立150周年 玉っ子大運動会



響き渡る声!!



「大玉送り」復活



高学年親子種目



力強い高学年のスタート

新型コロナウイルス感染症が、法令上5月8日付で5類感染症となり、学校における対応も変わりました。現在のような感染状況が落ち着いている「平時」においては、コロナ禍前のような、昼食をはさんだ運動会の実施も可能と判断しました。

今回は、創立150周年ということもあり、コロナ禍前の運動会で伝統的に行っていった種目「大玉送り」も復活しました。また、親子で行う種目も設け、会場に集った人たちの関わりのある運動会になるよう工夫してみました。



本部テントとして使用したワンタッチテントは、学校創立150周年を記念し、玉井小学校PTA会長OB会から寄贈を受け、準備したものであります。これからも子どもたちの活動の際に、有効に使用させていただきます。



### <来場した方々の声>

- 応援合戦やラジオ体操を指揮する6年代表児童の返事や動きがキビキビしていて大変すばらしい。
- 先生方の褒め言葉がすばらしい。係の子どもたちはやる気が出ます。
- 代表児童の実行委員のあいさつからは、いろんな思いが詰まっていることが伝わってきた。
- 「本気」で取り組んでいる様子が伝わってくる。
- 運動会らしい運動会でした。